

chaîne de la discipline ; s'ils parviennent à égarer l'opinion sur ce point, d'autres faussetés viendront l'égarer sur d'autres points plus importants.

L'Église a vu le danger ; et nous savons ce qu'elle en pense.

LA QUESTION DU CHANT GREGORIEN

A l'Assemblée générale du " *Cecilienverein* "
de Ratisbonne

(*De l'Univers*)

DERNIÈREMENT a eu lieu dans l'église Sainte-Cécile, la discussion de trois propositions ainsi formulées par l'organe officiel du *Cecilienverein* :

1o L'association générale du *Cecilienverein* allemand adopte les éditions officielles des livres de plain-chant romain comme base pour la théorie et la pratique du chant liturgique, non seulement parce qu'elles contiennent le chant grégorien sous une forme pratique, mais précisément parce que ces éditions ont été faites et à plusieurs reprises recommandées de la manière la plus pressante par le Saint-Siège apostolique.

2o En pleine conformité avec le décret de la Sacrée Congrégation des Rites du 7 juillet 1894 le *Cecilienverein* ne condamne pas ceux qui jusqu'à présent font usage